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Buenos días mesa directiva, miembros e invitados del público, aquí les presento 
mi reporte como nueva presidenta del comité DELAC. Quiero presentarles mis 
expectativas y mis intereses para trabajar este año escolar 2023-2024 como 
hemos venido mirando en los últimos años; donde nos hemos dado cuenta de 
que no hemos llegado a la meta de la reclasificación de los aprendices de inglés. 
Tanto en nuestros planteles escolares como nivel distrito, mi meta como 
presidenta de DELAC es trabajar con cada uno de ustedes, la mesa directiva y 
con los departamentos que tenemos como apoyo; como lo son el Departamento 
de Educación Multilingüe Multicultural (MMED) y la Oficina de Iniciativas 
Estratégicas (SIO). Entiendo muy a la perfección de todos los obstáculos que se 
nos presentan en este trayecto en lo que es la abogacía y apoyo para nuestros 
estudiantes de aprendices de inglés. No es fácil, pero sé que uniéndonos en 
equipo lograremos nuestros objetivos, sacando nuestros conocimientos y 
nuestro buen liderazgo lo lograremos. Pues, he comprobado que las mejores 
batallas se ganan en equipo compartiendo nuestros conocimientos estrategias y 
con apoyo mutuo. El Departamento de Educación Multilingüe Multicultural nos 
estará apoyando con información para nuestros aprendices de inglés, dándonos 
a conocer los procesos de los puntos más importantes de cómo son desde la 
identificación de un niño aprendiz de inglés hasta de los programas de apoyo 
para nuestros estudiantes quienes sabemos que deberá pasar durante su 
proceso de reclasificación, y continuando con su monitoreo después de la 
reclasificación, y apoyo académico.  
 
Como sé que es de suma importancia el involucramiento de los padres tanto 
nivel escolar como nivel distrito pues aportando sus ideas y alzando la voz por 
nuestros aprendices de inglés es de suma importancia e impactante en la 
reclasificación y apoyo académico de nuestro aprendices de inglés (LOS 
PADRES SOMOS LA PIEZA MÁS IMPORTANTE DEL ROMPECABEZAS EN LA 
EDUCACIÓN DE NUESTROS HIJOS) por eso he tomado la iniciativa de que 
nosotros como grandes líderes me apoyen en la iniciativa de visitar los planteles 
escolares que no tienen un representante (Delegado) para ver cómo podemos 
apoyar esos planteles para incrementar el involucramientos de los padres, 
interactuando con ellos haciéndoles saber de la importancia y el gran impacto 
que harán en los aprendices de inglés y a la misma vez presentarnos como su 
mesa directiva DELAC para que ellos conozcan quienes los están representando 
a nivel distrito y como presidenta invitó a tanto a miembros y a los oficiales de la 



mesa directiva para que apoyen con esta iniciativa en hacerles saber el rol de 
miembro y oficial y del impacto que hacemos en diferentes áreas. Ya sea como 
miembros oh como oficiales en la mesa directiva y también invitarlos que nos 
visiten como público. Me he tomado el atrevimiento de compartir también esa 
iniciativa con nuestros colegas presidentes de los comités Comité Asesor de 
Padres (PAC) y Comité Asesor de Comunidad (CAC) uniéndose conmigo en esa 
iniciativa de visitar los planteles escolares, ya que compartimos ideas similares 
de cómo podemos apoyar en el incremento de los padres, y también como las 
oficinas de apoyo nos pueden apoyar para incrementar el involucramiento. 
Tomemos siempre en cuenta que nuestro liderazgo es potencial y es momento de 
ponerlo en práctica compartiendo con otros padres nuestros conocimientos y de 
hacerles saber de lo importante que son nuestras aportaciones son muy 
importantes e impactan siempre a nuestros aprendices de inglés. Nosotros 
siempre queremos ver cambios o que otros lo vengan hacer por ti (por eso 
escogí esa idea positiva que dice SE TU EL CAMBIO QUE QUIERES VER EN EL 
MUNDO). Padres recordemos que cuando hagamos las aportaciones a los 
departamentos de apoyo siempre nos aseguramos de que sí se lleven a cabo.  
 
Recordemos que nuestro trabajo y responsabilidad como miembros de DELAC y 
mesa directiva es asegurar que todo lo que nos presenten sea información con 
datos y mirar como DELAC se va a asegurar de que todos los puntos 
presentados se lleven a cabo en nuestros planteles escolares y cómo será 
nuestro impacto como delegado para cada comité ELAC en cada plantel escolar. 
Ya que estaremos aportando nuestros conocimientos de nuestro liderazgo e 
ideas compartidas como equipo para que todos estos puntos se logren con el 
mejor resultado. Logrando la meta de 100% reclasificación sé que trabajado 
juntos en equipo lograremos nuestros objetivos siempre sin perder el enfoque de 
nuestros intereses como son lo de nuestros estudiantes aprendices de inglés, 
recordemos nuestro compromiso aportando nuestros conocimientos en cada 
aportación presentada ante el superintendente y mesa directiva cuando se tenga 
que presentar ante ellos. Cuando tengamos que hacer las aportaciones a los 
departamentos que nos presentan y traen información valiosa asegurémonos de 
tomar nuestras notas verificando si en nuestros planteles escolares si se están 
implementando todos los apoyos necesarios tanto en los comités de ELAC y 
como SSC apoya las recomendaciones de lo que el comité presenta, y si están 
funcionando tanto en el apoyo de reclasificación y con el monitoreo después de 
la reclasificación para su apoyo académico. 
 
De antemano les doy la bienvenida y las gracias a cada uno de ustedes pues se y 
reconozco el gran apoyo y esfuerzo que hacen para contribuir y hacer la 



diferencia en la educación de nuestros estudiantes aprendices de inglés 
demostrándoles con nuestra voz de que estamos al 100% apoyándolos para su 
mejoramiento académico, asegurándoles con apoyo para su reclasificación. 
 
 
Respetuosamente,  
Karla Franco, Presidenta  
Lunes 22 de enero del 2024 


